



COMMUNIQUÉ DE PRESSE :

EHPAD LA GOELETTE-KORIAN EN GREVE

A Cherbourg en Cotentin, les salariés de L'EHPAD « La Goélette » du groupe KORIAN, avec leur syndicat **FORCE OUVRIÈRE** sont en grève ce mardi 28 juin pour obtenir de leur direction :

- Une augmentation des salaires
- Une réorganisation du travail
- L'embauche de personnel
- Le raccourcissement des cycles
- Un portail électrique
- Une prime pour les personnels qui remplacent au pied levé

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée **FORCE OUVRIÈRE** apporte son soutien total aux salariés grévistes de L'EHPAD « La Goélette ». Elle exige de la part de la direction de répondre dans les plus brefs délais aux revendications légitimes des salariés en grève.

Paris, le 28 juin 2022

Le Secrétaire Général
Franck HOULGATTE